



Information an die Bevölkerung über die Gemeinderats-sitzungen vom 28. April 2020

Der Gemeinderat bringt den Bürgern hiermit die Beschlüsse von allgemeiner Tragweite zur Kenntnis. Es werden nur jene Beschlüsse veröffentlicht, welche schutzwürdiges, privates oder öffentliches Interesse nicht verletzen. Der Gemeinderat hält jeweils fest, welche Beschlüsse veröffentlicht werden. Der Gemeinderat stützt sich hierbei auf die Bestimmungen des Organisationsreglements (Art. 57, Information).

Präsidiales – Bau und Infrastruktur – Bildung – Finanzen – Kultur und Jugend – Soziales

Corona Virus – Absage Anlässe bis Ende Sommerferien

Der Gemeinderat hat eine erneute Lagebeurteilung vorgenommen. Die Bevölkerung hat sich bislang sehr gut an die Massnahmen des BAG und der Gemeinde gehalten. Der Bundesrat informiert in der Regel relativ kurzfristig über neue Massnahmen oder Lockerungen. Heute ist noch nicht klar, ob und in welcher Form Anlässe unter 1000 Personen ab 8. Juni wieder möglich sind. Der Gemeinderat hat nun eine Einschätzung vorgenommen und ist der Ansicht, dass zum Schutz der Bevölkerung grössere Anlässe noch bis zum Ende der Sommerferien nicht durchgeführt werden sollten. Auch gilt es mit dieser vorausschauenden Entscheidung den Veranstaltern und Organisatoren eine gewisse Planungssicherheit zu ermöglichen und unnötige Investitionen möglichst zu vermeiden. Aus diesem Grund werden sämtliche öffentlichen Gemeindeanlässe sowie Veranstaltungen auf öffentlichem Grund bis am 9. August 2020 untersagt. Davon betroffen sind zum Beispiel die Gemeindeversammlung vom 10. Juni, das Schulfest, die Kisten-Kneipe auf dem Dorfplatz, das Dorf- und Grümpelturnier FC Pieterlen, die Verschiebung des Korbballturniers des Turnvereins oder auch die Bundesfeier am 1. August.

Verschiebung Gemeindeversammlung auf Dienstag, 25. August

Der Gemeinderat verschiebt die ursprünglich auf 10. Juni 2020 geplante Gemeindeversammlung auf Dienstag, 25. August 2020, 20.00 Uhr. Die Traktandenliste wird noch vor den Sommerferien bekannt gegeben.

Zudem machen wir hiermit auch auf den interessanten Informationsanlass vorgängig zur Gemeindeversammlung aufmerksam:

18.45 Uhr: DOCUPASS – Ihre Verfügung für den Ernstfall

Sie erhalten Grundlageninformationen zu Patientenverfügung, Vorsorgeauftrag, Anordnung für den Todesfall und Testament. Einsetzen von Vertretungspersonen, Formvorschriften, Aufbewahrung, Registration und Inkrafttreten der Verfügungen.

Kindertagesstätte LUNA – Garten- und Umgebungsgestaltung

Für die Garten- und Umgebungsgestaltung bei der Kindertagesstätte LUNA an der Alten Landstrasse 14 spricht der Gemeinderat einen Kredit von CHF 85'000 und vergibt die Arbeiten nach einer Ausschreibung im Einladungsverfahren dem wirtschaftlich günstigsten Unternehmen. Die Burgergemeinde Pieterlen beteiligt sich mit einem Bei-



trag von CHF 10'000 an den Gesamtkosten. Der Gemeinderat dankt der Burgergemeinde für diesen grosszügigen Beitrag ganz herzlich!

AHV-Zweigstelle weiterhin in Lengnau

Die Dienstleistungen der AHV-Zweigstelle werden seit 2012 durch die Einwohnergemeinde Lengnau erbracht. Die Gemeinden Lengnau und Pieterlen erlebten in den letzten Jahren ein überdurchschnittliches Bevölkerungswachstum. Der damalige Vertrag musste deshalb neu ausgehandelt werden. In diesem Zusammenhang wurde auch eine Zusammenarbeit mit der Stadt Biel geprüft.

Der Gemeinderat hat sich nun für die Fortsetzung der guten Zusammenarbeit mit Lengnau entschieden. Die Dienstleistungen sind in der gewünschten Qualität erbracht worden. Aus diesem Grund hat der Gemeinderat nun dem neuen Vertrag ab 2021 zugestimmt.

Pieterlen, 1. Mai 2020

Leiter Präsidiales

David Löffel